

En guise de brève introduction, assermentée en 2021, je travaille aujourd'hui dans le domaine des fonds d'investissement.

Je suis quelqu'un d'engagé et au fil des ans, je me suis impliquée de manière très active dans divers groupements et associations, tant pour représenter et défendre certains groupes d'intérêts que de façon plus festive. Je me sens concernée par le travail de la CJBL et c'est donc assez naturellement que j'aimerais aujourd'hui y présenter ma candidature.

Plus particulièrement pendant l'année écoulée, j'ai eu l'occasion de participer à plusieurs événements de la CJBL, en ce compris contribuer à l'organisation de la revue. A chaque fois, ce fut l'occasion de rencontrer des personnes intéressantes avec lesquelles j'aimerais pouvoir collaborer à l'avenir dans le cadre de la CJBL.

Si élue, j'aurai à cœur de travailler en équipe à l'organisation des différents événements proposés par la CJBL mais aussi à en faire l'espace de rencontre, de soutien et de porte-parole qu'elle se doit d'être.

A très bientôt, Sarah.

